



練馬東小だより

平成29年 1月31日

第10号

校長 渡邊 万里子

【教育目標】

共に生きる子ども

・やさしく

・かしこく

・たくましく

「やってみよう」

副校長 山崎 高志

「正しいより 楽しい 正しいより 面白い
 やりたかったこと やってみよう
 失敗も思い出
 はじめよう やってみよう
 誰でも最初は 初心者なんだから
 やったことないことも やってみよう
 苦手な相手とも 話してみよう
 知らなかったこと 見たことないもの
 新しい 楽しい ……」

これは、WANIMA が歌う「やってみよう」という曲の歌詞です。TV で流れるCM でこの歌を知ったのですが、これを聞くと何だかわくわくする気分になります。

保護者の方から「うちの子は新しいことにチャレンジしない」「慣れていないことは尻込みして、やらない。歯がゆい。」など、子供の消極性を嘆くお話を聞くことがあります。でも、「失敗してもいいからやってみなさい。」と言いながら、成功だけを期待していないでしょうか。失敗したら、ひどく落胆、不機嫌にならないでしょうか。それは形を変えた叱責です。それでは、安心してやってみることはできないし、やらないのは当然です。

「やってみようかな」と思った子供には外から見なくても心の中に火がポツとつきます。でも、多くの子供は残念なことにせっかくなついた小さな火に水をかけてしまいます。やってみて失敗した子には、無条件に「やってみたこと自体」を賞賛してあげたいものです。

これから開催する作品展には、子供たちのそれぞれの「やってみたこと」が展示されています。まずは、作品展の鑑賞後に、子供の「やってみよう」という心の火が大きくなるような会話のやり取りからいかがでしょうか。私たち大人も「やってみよう」です。

☆ いよいよ作品展！ ☆

2月の作品展のために、早い学年は4月から作品をかきためてきました。各学年とも平面作品は一人一点、立体作品は一人一点(6年生は二点)、5、6年生は家庭科作品一人一点、そして全校児童でつくりあげる共同制作が会場を埋めつくします。今年度の共同制作テーマは「夢の世界へ55(GOGO)」。一人一人の思いが伝わってくる力作揃いです！ぜひ、御覧になってください。

平成29年2月17日(金) 12:00~16:30
 18日(土) 9:00~16:30



◇ 手洗いうがいをしましょう ◇

1月の中旬より、校内でもインフルエンザが流行り出しました。例年よりも感染時期が早いそうです。本校では1月末までに2年1組、3年2組、4年2組、6年1組、すずしろ学級と学級閉鎖をしました。こまめに換気を行い、外から戻った時や食前には必ず手洗いうがいをするようにしましょう！

お家でも御協力をお願いします。

○ 第40回 サッカー大会 ○

2月5日(日) 都立練馬高等学校を会場に、練馬区青少年育成第四地区委員会主催のサッカー大会が行われます。本校からは、6年男子、6年女子、5年男子、5年女子が出場します。また、大会に向けてチーム毎に集まって朝練習をしています。

応援をよろしく願っています。

【2月の行事予定】

○数字は、学年を表します。

1日(水) B時程、読書月間(28日まで)
 2日(木) 児童集会、委員会活動
 6日(月) 全校朝会、B時程、安全指導
 8日(水) B時程、新入生保護者会、
 ねりまお話の会①②③④
 9日(木) 音楽朝会、作品展会場設営⑥
 10日(金) 体育出前授業(東中へ)⑥
 11日(土) 建国記念の日
 13日(月) 全校朝会、B時程、5時間授業

14日(火) 5時間授業
 15日(水) B時程、午前授業
 16日(木) 体育朝会、生け花教室⑥、
 作品展児童鑑賞日
 17日(金) 作品展児童鑑賞日、
 LINE 教室⑥
 18日(土) B時程、土曜授業、学校公開日、
 作品展なかよし鑑賞、
 作品展保護者鑑賞日
 20日(月) 振替休業日

21日(火) 全校朝会、
 作品展片付け⑤
 22日(水) B時程、食育出前授業⑥
 23日(木) 児童集会、販売学習④
 クラブ活動(3年見学)
 24日(金) クラブ発表集会
 ふれあい授業③
 27日(月) 全校朝会、B時程
 28日(火) 6年生を送る会、
 お別れ給食

6年生を送る会、お別れ給食について

2月28日(火)3・4校時に6年生を送る会が行われます。今まで学校の代表として活躍してくれた6年生の卒業を全校でお祝いします。各学年から6年生へ、歌や呼びかけで感謝を伝えたり、全校でクイズをしたりします。クイズは6年生に関係ある事柄や55周年に関係ある事柄を取り上げようと、代表委員会の児童が考えています。また、その後1～5年生、すずしろ学級の各クラスに6年生を招待してのお別れ給食があります。

6年生と一緒にいられる残り少ない時間を楽しく過ごしてほしいと思います。

社会科見学を終えて



一つの番組を作るのにたくさんの時間がかかることや、裏にたくさんの人がいて番組を支えていることがわかりました。お菓子が人々の口に届くまでには、とてもきびしい検査があるとわかりました。工場で働く人に感謝して食べたいです。
(5年1組女子)

ふだん何も気にしないで見ていたテレビが、「この動作はあの係がやっている」などが分かるようになり、テレビがちがうように見えてきました。また、テレビに出るキャスターだけでなく、裏方で作業をする方にも責任があるということもわかりました。
(5年1組男子)

ニュース作りでは、一つ一つの仕事がないといけなくて、全部が重要な仕事だということを知りました。いつも食べているロッテの製品は、浦和工場で作られている物かもしれないということを感じました。
(5年2組男子)

私は、この学習を通してお菓しの作り方と映像の作り方を学びました。これからは、おかしを食べるときやテレビを見るとき、それがどのように作られていて、どのように編集されているかをよく考えていきたいと思います。
(5年2組女子)

お知らせとお願い

「登校届」の提出について

インフルエンザや感染性胃腸炎などの伝染病で学校を休み場合は、「出席停止」の扱いになります。医師の指導に従い、出席が可能になった場合は、保護者が「登校届」を記入のうえ、登校時に担任に提出してください。登校届は、学校のホームページからダウンロードできます。

ホームページアドレス⇒<http://www.nerima-e.e.nerima-tky.ed.jp/>